
　我孫子市議会の会派としましては、新人議員4名
（椎名、日暮、西垣）と川村議員からなる「緑政クラ
ブ」という保守系会派に所属することになりました。
　委員会では、予算、我孫子の諸計画につき話し
合う総務企画委員会に所属する事になりました。
　また、今議会では予算審議特別委員として厳し
い市財政について審議しました。
　新鮮な視点で斬り込んだ込んだ意見を述べましたが、
正直まだまだ勉強が必要だと痛感致しました。
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新人議員として奮闘中！
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　去年11月18日に施行されました我孫子市議会議員
選挙に於きまして、皆様方の温かいご支援を頂きまし
て、1688票の成績で初当選させていただきました。
　これも一重に皆様方のご支援の賜物でございます。
本当にありがとうございました。市政に新風を吹き込む
べく全力で頑張ります！！

成田空港直通の快速「エアポート常磐」がGWにも運行されます！

12/29、30、31　1/1、3、5の年末年始に運行された「エアポート常磐」が
4/26（土）、4/27（日）、4/29（祝）のGW前半にも往復2本運行されます！

　年末年始に運行された「エアポート常磐」は成
田線の利便性向上の大きなきっかけとなります。JR東
日本は「利用状況を見て定期列車にすることも検討し
たい」ということです。
　今回は4/26、4/27、4/29のゴールデンウィー
クの３日間、再び運行されます。
　会派のメンバーで始発である12/29午前6時
12分の我孫子発に乗り込み、成田空港まで視
察（成田空港まで68分）に行ってきました。乗り
心地は快適だったのですが、途中すれ違い列車
の通過待ちが多いと感じました。運行時間の短
縮には複線化や待機場所の設置が必要です！
　GWに海外に行かれる方はぜひ「エアポート
常磐を使ってみて下さい！！　
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新市民会館の３つの候補地が発表されました！

　平成19年11月に市職員で構成されております「我
孫子市民会館跡地利用検討委員会」の報告書が策
定されました。
　ポイントを挙げると次のようになります。
１、旧市民会館はアスベスト処理等も併せ、２億8千万かか
るので、建物除去を条件として用地ごと売却する
２、新たな市民会館候補地として、2000㎡程度の土地を確
保できるA案（高野山新田）／B案（下ヶ戸、岡発戸）／C案
（中里新田エリア）を検討する
　ということですが、どれも都市計画の見直し、農用
地の除外手続きが必要等、課題が多くあります。
　資金調達の方法については、PFI方式の適用を含
め、まちづくり交付金の適用を考えるなど、積極的に
市当局に働きかけて行きます！！　
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エアポート常磐をバックに
後方中央が甲斐−→



市役所の担当部署が変わります
　私が所属します総務企画委員会を通過した行政組
織の変更に関する条例が議会で可決されました。
　それに伴いまして、４月１日から次の様に行政組織
が変更されます！
　企画調整室　→　企画財政部
　市民部　　　　→　市民生活部
　保険福祉部　→　健康福祉部
　環境生活部　→　環境経済部　

甲斐俊光の市政への「一般質問」

　今回の議会では当局に初質問しました！

■質問１→新市民会館のイメージ、建設場所、
建設資金についてはどう考えているのか？
　○回答：様々な催しができることを条件に、（前
掲の）３つの場所を中心に考え、PFI方式やまち
づくり交付金も考えていく。
■質問２：手賀沼マラソンのフルマラソンへの移行と
ランニングコースの整備についてはどうか？
　○回答→ハーフマラソンとして更に充実。遊歩道や既
存のコースの整備を進めて行く。
■質問３：箱根駅伝を機にした「駅伝の街」へのア
ピールは？
　○回答→例年以上に盛り上がったので、スポーツ振
興応援団をさらに盛り上げて行く。

■質問４：「基本計画」の修正については？
　○回答→社会環境も厳しくなっており状況も変わってき
ているので、「基本構想」自体の変更も考えていく。
■質問５：財政の安定化について、企業誘致策や若年人
口の定住策は？
　○回答→工業系土地利用の検討を委員会で検討。住
宅についての支援や交通機関の充実等で魅力ある街づ
くりをする。
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＜議員のやり甲斐　議会レポート＞
　　2008年 第１回議会が閉会しました！

☆☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』
　市政への意見を御寄せ下さい！！　市政への意見を御寄せ下さい！！

　＊所轄も変更されます。

＜税務＞　市民部　→　企画財政部

＜市民活動＞　　　　　　　　

＜防災及び市民の安全＞　　環境福祉部→市民生活部

＜男女共同参画＞　　　　｝ 　

＜国民健康保険、国民年金＞　市民部→健康福祉部

　

◆予算特別委員会の委員に任命されました。！！
　我孫子市の平成20年度の予算313億1000万円につ
いて３日間に渡り他の5人の委員とともに議論を重ねま
した。経常収支比率が96.6％であり、自由になる予算
が少なく、市民税が市税の半分以上を占めるというこ
とで財政についてはずいぶん深く所まで話し合われま
した。
また、導入された新規事業としては、
○児童医療費の入院助成　○「広報あびこ」の編
集発行の民間委託　○５歳児健康診査の導入　　

一寸一言 ○農産物直売所の公設民営化　○土谷津地区のあ
びバス運行　○40歳以上のメタボ検診　などです。
　私自身、初の予算委員会ということで不完全燃焼で
すが、すべての事業について市民の皆様に的確に説
明できる様に勉強して行きたいと思っております。
◆２回の議会を経験し、議会慣習も多く学びました。
　例えば、議会に入ると「出席」のボタンを押すことや、
会派の代表が集まる議員運営委員会で色々と細かな
議員の立場について決定されるといったことです。
（例：議員定数の削減問題や政務調査費の内容等）

○「活動ブログ」毎日更新中！○
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